
、冤枉了友聲P

一一兼覆蔣光照 1 陶德麟二位學長

圖 陳崩主主

這一陣子再訪台灣，免不了又大吃四

方，前晚盧善棟、唐又貞f亢儷招宴 o 席間，

慧貞學姊雖去美不在座，對了、友聲，的

前總編輯的妹妹，話題不由得叉 上、友

聲 Q ， 這次的 Complaint 還是收不到、友

聲Q ， 非但我這來自地球冷角落的人沒有

收到，連唐編輯顧問的、外先生，翁兆慶

學兄都說沒有收到，紛芸間，同席的陶德

麟學兄熱心起來。他說，、蘭諒兄，最近

的兩期上還有你的文章，我回去後馬上把

我的兩本給你送來，這話還是前晚講的，

想不到他道地派、專足，一一他的令郎一

一特地送到我的住處來，令我在離台前夕，

對我自己在這兩期上的一篇坦文，二封信，

、先睹為快，。

尤其榮幸的，我那封寫給友聲編輯的

信，居然得到校友大老蔣光照學長的共鳴，

而且他劍及屐及，說幹就幹了起來，拜讀

了蔣學長的大文，無意中掩卷一下，不禁

噢的一聲，恍然大悟， 337期是'/9年 12月 2

0 日出的， 338期是80年 4月 5 日出的，兩期

之間，隔了四個月不到，三個月有多。我

們這班老、友聲迷，，一向知道友聲是雙

月刊，習慣隔了一個月就等了，現在忽然

改成 1/3 mimus 年刊，於是一律成為等婆
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娘的癡漠了。尤具我本人，老早就來台、公

幹Q ， 海郵的刊物現在一定已乾擱在我書

桌上，等我去開拆，那麼前晚紛紛埋怨沒

有收到，豈不是冤枉了友聲的許多辦事入

了嗎?

其實像友聲這樣的刊物，有得出就很

好7' 如果義務主辦人公私事忙，或集資

集稿有困難，那麼出季刊、半年刊、甚至

於年刊都無所謂 O 總之把時間拉長以讓辦

的人沒有困難為原則，不過要友聲出刊要

有定期，不要 338期是 1/3 minus 年刊，

到了 339期竟然變成 5/12年刊了，那麼像

當晚那種集體抱怨，還是常常會有的 C

另外我建議為海外的訂閱定一個航空

郵件附加費，希主辦諸位考慮 O

中華民國八卡年七月十二日於台北

更正: 337期致友聲諸位編輯函中、犀洽，

壁報，應為、犀源，壁報。

編著按:收到本函時， 340期已付梓。原應

儘快刊登，奈何又因先是經費不足，而且友

聲登記又隨著同學會而被撤銷，重新申請費

時費事又不如意(枝在會是經三年努力才再

獲登記) ，而到排印時，又逢國大選舉及臘

月，印刷業太忙，凡此種種，又將友聲拖了

兩個月，拜讀本文，史覺愧對所有學長期

望，乃決定不管經費夠不鉤，登記准不准，

立刻付印出刊，儘速將友聲呈現，才是正

途。只盼屆時若有法律糾葛，能得學長諒解

是幸。




